



**Dom Frei Bernardo Johannes Bahlmann, ofm
Bispo de Óbidos**

Óbidos, 13. Februar 2024.

Liebe Freunde und Freundinnen, lieber Wohltäter:innen,

dieser Tage erhielten wir wieder durch die Diözese Würzburg eine Geldspende, die sich aus dem Erlös der Kleidersammlungen in den Orten bzw. Pfarreien Lohr, Marktheidenfeld und Birkenfeld, ergab. Dafür möchten ich allen Spendern:innen aufrichtig danken im Namen aller, denen durch diese Aktion geholfen wird. Es ist immer wieder eine Freude die konkrete Solidarität erfahren zu dürfen. Gleichzeitig ist es sehr ermutigend und ein Zeichen der Hoffnung für unsere Region im Amazonasgebiet.

Auch diese Spende wurde dem Projekt “A Força das Mulheres e Crianças da Amazônia”, ein Projekt zur Förderung von Frauen und Kindern, zugeführt. Momentan gibt es vier Projektorte in unserem Bistum Óbidos, d. h. in den Pfarreien von Óbidos, Oriximiná, Curuá und Faro. Gottseidank ist dieses Projekt ein grosser Erfolg in der Region und wir können sehr vielen Frauen und Kinder in ihrem Leben helfen und unterstützen.

Nochmals vielen Dank für die Hilfe und die Grosszügigkeit, sowie Ihren Einsatz. Ihnen allen ein “Vergelt’s Gott”!

Mit den besten Wünschen und Grüssen



Bernardo Johannes Bahlmann, ofm